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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы было оценить возможность использования полимеров как противовирусные препараты, проанализировать цитопатическое действие соединений данной группы, привести сравнительную характеристику по группам. На первом этапе работы с помощью методов МТТ и ИФА получены численные значения цитотоксичности и противовирусной эффективности в отношении респираторно-синцитиального вируса для каждого препарата. Из 41 изученных соединений 26 обладают противовирусной активностью. Обработка результатов велась с использованием методов обработки нелинейных регрессий в программном пакете GraphPad Prism. Так же использовались библиотеки Python scipy и matplotlib. Во вторую фазу эксперимента было отобрано несколько наиболее перспективных соединений для оценки эффективности в отношении РС-вируса in vivo. Изученные соединения обладают противовирусной активностью, но меньшей, чем у рибавирина. В третью фазу эксперимента часть препаратов отобрана на исследование спектра активности. Лишь один препарат обладает активностью в отношении ВГЧ 1 типа, в отношении гриппа активность не выявлена. Полученные результаты показывают, что полимерные электролиты возможно использовать в качестве противовирусных препаратов.
        

        
          The purpose of this work was to evaluate the possibility of using polymers as antiviral drugs, to analyze the cytopathic effect of the compounds of this group, and to give a comparative description of the groups. At the first stage of work, numerical values of cytotoxicity and antiviral efficacy against respiratory syncytial virus were obtained for each drug with using the MTT and ELISA methods. Of the 41 compounds studied, 26 have antiviral activity. The results were processed using non-linear regression processing methods in the GraphPad Prism software package. The Python libraries scipy and matplotlib were also used. In the second phase of the experiment, several of the most promising compounds were selected to evaluate the effectiveness against the RS virus in vivo. The studied compounds have antiviral activity, but less than that of ribavirin. In the third phase of the experiment, some preparations were selected for the research of the activity spectrum. Only one drug has activity against HHV type 1; no activity has been detected against influenza. The results obtained show that polymer electrolytes can be used as antiviral drugs.
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